



7月イベント紹介



～涼風サーパーティ（納涼会）～

7月4日（土）に野島のバーベキュー

社員で涼風サーパーティを行いました。連日雨でしたが・・・当日は天候も悪く、ギン

チク牧場の美味しいお肉でBBQ＆お酒＆差し入のスイカを楽しみました♪

差入れは、野島小・中学校の林先生から頂きました。甘くてとても美味しいかったです。

そして実は・・・3日（金）、事前準備の為仕事を終えて野島入り→前泊した社員も数名夕飯は、ジザッパンの手作りピザを楽しみ、（美味しかった）食べ過ぎてしましました・・・。

その日のリッキイグゾン、夜釣り!!



アジを数匹とアラが一匹釣り上げました!!（これで面白かった）とは、釣り上げた瞬間から島猫ちゃん達が待ち構えていたように魚を取つてやがりと連れてかかれる様子でしたそれを阻止する社員。なんとか防ぐれました。

村田だより7月イベント紹介

村田株式会社
0835-22-3205

アジはお刺身、アナゴは蒸し焼きにして楽しめました。



津久見浜の清掃や、野島小・中学生の在校生・卒業生の太鼓の練習を聞きたがったり

など、突然入ったイベントもあつましたが、とても充実した時間を過ごせ、社員同士の親睦も深まったこと思います。（は）

～お紹介～

ほんまほん、井上慶美と申します。

7月6日からパート

社員として勤務を始めました。みなさんの明るい人柄にいつもあたたか

なを感じながら業務をさせていただけておりました。今年の4月から防府市にやってまいりました。ずっと東京に住んでいましたが、まだいたりです。はやい仕事にも慣れてし

つかうと動いといふのがあるように努力して

おります。よろしくお願いいたします。

7月6日からパート

島猫ちゃん達が待ち構えていたように魚を取つてやがりと連れてかかれる様子でしたそれを阻止する社員。なんとか防ぐれました。

アジを数匹とアラが一匹釣り上げました!!（これで面白かった）とは、釣り上げた瞬間から島猫ちゃん達が待ち構えていたように魚を取つてやがりと連れてかかれる様子でしたそれを阻止する社員。なんとか防ぐれました。

～防府警察署へのマスク贈呈～
6月25日（木）に防府警察署にマスクを1万枚寄贈致しました。日夜感染の危険を顧みず、市民のために懸念し職務にまい進していたらいでの警察署の方々を応援したいとの思いで、錦旗を贈呈しマスクを渡しました。



マスクを贈呈するのは、野島の市民の方々と野島海運、野島小・中学校に続き3回目になります。（は）

～人命救助表彰状授与式～

7月18日（土）に行われた人命救助表彰状授与式において、社長が感謝状の贈呈を受けました。

6月10日（水）の早朝、防府駅でんじさんぐわ駐車場付近の歩道で急病人が発生しました。他の通行人の方と連携して救急活動を行つたことに対してのものですね。

幸いにも田中胸骨圧迫なし適切な処置の甲斐あり、一命を取りしおられ社会復帰されました。

当社では1年に1度消防の方を講師に招いて、社員全員が救命措置の

講習会を開催しております。（は）



編集後記

- は…夏はイベントが盛り沢山です。
- く…今年の夏も暑くなりそうです。
- ふ…暑さに負けないよう頑張ります。

編集委員 橋本・桑原・藤村

熱中症に
注意だニャ～！



テーマ：東京オリンピック開幕！各国をイメージしよう！



7月スタイリッシュ DAY